
Руководство  Гомельского
района поздравляет работников
физической культуры и спорта
с профессиональным праздником

Уважаемые работники учреждений физической культуры и спорта,
тренеры, спортсмены и ветераны спорта Гомельского района!

Примите  поздравления  с  профессиональным  праздником  —  Днем
работников физической культуры и спорта!

Выражаем  благодарность  спортсменам  и  тренерам,  ветеранам
спорта, всем, кто посвятил свою жизнь развитию и популяризации
спорта.

Наши  спортсмены,  не  смотря  на  все  трудности  современных
реалий, всегда достойно выступают на соревнованиях высокого
уровня,  вдохновляя  своим  примером  наше  будущее  молодое
поколение. Ваши победы вдохновляют молодёжь, а энергия делает
спорт частью жизни всего Гомельского района.
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Юным  спортсменам  —  оправдайте  тренерские  надежды,  достойно
несите гордое имя Беларуси и станьте примером для тех, кто
делает первые шаги в спорте!

Гомельский районный исполнительный комитет и районный Совет
депутатов  направляют  в  ваш  адрес  самые  теплые  пожелания
здоровья,  новых  рекордов  и  гордости  за  каждый  результат!
Вперёд к вершинам!

 

Председатель  Гомельского  районного  исполнительного  комитета
Дмитрий Иванович Козел

Председатель Гомельского районного Совета депутатов Виктория
Александровна Ладутько

 

Обучающий  семинар  по
организации  питания  в
учреждениях  общего  среднего
образования  Гомельского
района
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В  целях  улучшения  организации  питания  в  образовательных
учреждениях  Гомельского  района,  специалисты  Центра  по
обеспечению  деятельности  бюджетных  организаций  Гомельского
района  совместно  с  Гомельским  районным  центром  гигиены  и
эпидемиологии  провели  обучающий  семинар  для  руководителей
учреждений  образования.  Местом  проведения  семинара  стала
Поколюбичская  средняя  школа,  где  руководитель  Валентина
Хомякова поделилась практическим опытом организации питания.
Начальник отдела по организации питания Центра Лариса Шульга
осветила ключевые вопросы работы, начиная с заказа продукции и
заканчивая проверкой отходов от приема пищи. Врач-гигиенист
Кристина  Евдоченко-Гаврушева  рассказала  об  основных
требованиях  к  организации  питания  для  обучающихся.

Особое внимание было уделено практическим аспектам: участники
семинара смогли увидеть технологию обработки овощей и фруктов
в  видеоролике,  подготовленном  совместно  организаторами
семинара, посетили пищеблок и столовую Поколюбичской школы.

В процессе учебы управляющим Центром Ириной Третьяк были даны
ответы  на  вопросы,  внесены  предложения  для  качественной



организации питания, подведены  итоги.

Данное  обучение  стало  важным  шагом  к  повышению  качества
питания в образовательных учреждениях района.







В  Приборской  школе  прошел
этап  «Вместе  к  победе»
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военно-прикладной  игры
«Прорыв»  среди  работающей
молодежи

В  Приборской  средней  школе  прошел  этап  «Вместе  к  победе»
военно-прикладной игры «Прорыв» среди работающей молодежи.
Участники соревновались в разборке и сборке автомата АК-47,
стрельбе  из  пневматической  винтовки  и  продемонстрировали
навыки наложения медицинского жгута в порядке самопомощи.
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«Счастливая  семья  –
счастливое  детство!»:
обращение  участников
областного форума к родителям
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В  государственном  учреждении  «Гомельский  областной
общественно-культурный  центр»  с  участием  представителей
государственных  органов,  государственных  и  иных  организаций
области,  являющихся  субъектами  профилактики,  14  мая  была
проведена диалоговая площадка на тему: «Счастливая семья –
счастливое  детство!».  По  её  итогам  участниками  принято
обращение к родителям.

Уважаемые родители!

Семья – это первая школа человеческого счастья.   Воспитание
любви к родному краю, к родной культуре, к родному городу, к
родной речи – задача первостепенной важности. Но как воспитать
эту любовь? Она начинается с малого – с любви к своей семье, к
своему  дому.  Постоянно  расширяясь,  эта  любовь  к  родному
переходит в любовь к своему государству, к его истории, его
прошлому и настоящему, а затем ко всему человечеству.

В  семье  формируются  преемственность  поколений,  уважение  к
старшим,  забота  о  детях,  традиции  взаимной  поддержки,
трудолюбие. Укрепление семьи и сохранение традиций является



одним из важнейших условий развития нашей страны.

Каждый  ребенок  с  самого  раннего  возраста  ждет  участия
родителей в своих проблемах и трудностях, рассчитывая на их
поддержку,  понимание  и  любовь.  Однако  родительскую  любовь
взрослые  понимают  по-разному.  Для  одних  это  неусыпный
контроль,  для  других  –  постоянное  выражение  нежности,  для
третьих  –  материальное  обеспечение,  для  четвертых  –
предоставление неограниченной свободы. Поэтому многие родители
не  могут  понять,  почему,  несмотря  на  любовь,  у  них  нет
контакта  с  детьми,  и  все  их  воспитательные  усилия
оборачиваются  поражением.

В  счастливых  семьях  есть  любовь,  доверие,  ответственность,
уважение! В таких семьях нет места жестокости и насилию!

Помните: родительская любовь принесет ребенку гораздо больше
счастья, если он будет постоянно видеть и чувствовать ее.
Согревайте  детей  своей  душевной  добротой.  Будьте  к  ним
справедливы. Старайтесь их понять. Общайтесь с ними, объясняя
им свои и их поступки. С семьи начинается жизнь человека,
здесь происходит формирование его как гражданина. Только своим
достойным примером мы можем воспитать патриотов нашей страны.
Именно благодаря семье крепнет и развивается государство.

Давайте вместе сделаем все возможное, чтобы дети чувствовали
себя любимыми и защищенными! Пусть каждая улыбка и каждое
новое открытие принесут им радость и вдохновение!
Участники диалоговой площадки,14 мая 2025 года.

Стань одним из нас: путь к
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профессии «спасатель»

Стань одним из нас: путь к профессии «спасатель»

В  целях  популяризации  профессии  «спасатель»,  а  также  для
комплектования  органов  и  подразделений  по  чрезвычайным
ситуациям  на  базе  пожарной  аварийно-спасательной  части  №11
прошел Единый день комплектования.

– Люди, готовые рисковать своей жизнью ради других, да, это о
спасателях МЧС. Их работа не просто важна, она олицетворяет
собой нечто большее – готовность прийти на помощь в самых
сложных  ситуациях,  когда  каждый  миг  может  стоить  жизни.
Сегодня  у  вас  есть  возможность  «окунуться  в  мир»  данной
профессии, задать интересные вопросы, изучить условия несения
службы, а также вспомнить о важных правилах безопасности в
преддверии летних каникул, – обратилась к присутствующим Юлия
Соболь-Михальцова, инспектор пропаганды отдела.

Работники  МЧС  подготовили  для  ребят  насыщенную  программу.
Спасатели  подразделения  продемонстрировали  сбор-выезд  по
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тревоге,  вскрытие  двери  с  использованием  бензореза,  боевое
развертывание  с  подачей  воды.  Все  присутствующие  убедились
насколько важна работа в команде: слаженные и четкие действия,
поддержка и взаимопомощь.

– Быть спасателем – это призвание, которое требует огромной
силы  духа,  физической  выносливости  и  психологической
устойчивости. Будущие спасатели проходят через строгий отбор и
интенсивную  подготовку.  Каждый  день  они  тренируются,  чтобы
быть готовыми к любым чрезвычайным ситуациям, будь то пожар,
наводнение  или  спасение  людей  под  завалами,  –  рассказала
Анжела Сеч, старший инспектор сектора идеологической работы и
кадрового обеспечения.

Также  для  школьников  были  организованы  обучающие  площадки.
Специалист БДПО Вера Уздовская рассказывала ребятам о важности
АПИ. Спасатели повторяли с учащимися алгоритм действий при
чрезвычайной ситуации, как вести себя в задымленном помещении,
по каким номерам вызвать службу спасения и что необходимо
сообщить  диспетчеру.  Особое  внимание  уделили  причине,  по
которой также происходят пожары – детская шалость с огнем.

– Спички детям не игрушка. Да, вы это знаете, но все равно
возникают  ситуации,  когда  вы  бездумно  совершаете  некоторые
действия, – обращались к присутствующим спасатели.

Ребятам интересно было посмотреть, в каких условиях работают
спасатели.  Проходя  по  коридорам  части,  дети  внимательно
изучали помещения и задавали вопросы.

Быть спасателем – это не просто профессия, это образ жизни.
Это выбор тех, кто готов посвятить свою жизнь служению людям и
обществу. Сделай правильный выбор!



 

 

 

 



Представители  Гомельского
района  приняли  участие  в
республиканской акции «Вместе
— за крепкую и здоровую семью
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В День семьи в ОКЦ состоялся областной праздник «Беларусь —
это  мы!»,  организованный  в  рамках  республиканской  акции
«Вместе — за крепкую и здоровую семью». Его участниками стали
и представители нашего района.
Председатель Гомельского облисполкома Иван Крупко, поздравляя
приглашенных гостей, которым были вручены высокие награды и
благодарности, подчеркнул:

— Все семьи разные и уникальные, но у них есть одна общая
черта – любовь. Секрет родительской любви — готовность отдать
своим детям все, ничего не требуя взамен. Пусть дети радуют
вас  своими  успехами,  вниманием  и  заботой.  Семейного
благополучия вам под мирным небом нашей родной Беларуси!

Почетную награду — орден Матери — из рук губернатора в этот
день  получила  Алеся  Александренко,  мать  пятерых  детей,
воспитатель Большевикского санаторного детского сада.



—  Мы  с  мужем  стараемся  воспитать  детей  достойными,
ответственными  людьми.  Старший  сын  Максим  уже  учится  в
Белорусском  государственном  университете  транспорта,  своими
успехами радуют и те, что помладше. Самой маленькой — Юлиане —
не исполнилось и двух лет. Время, проведенное с родными для
меня самое счастливое. Мы часто вместе ходим в храм, и это
один  из  ценных  моментов,  который  еще  больше  сплачивает
семью, — рассказала Алеся Сергеевна.



Демографическая политика в Беларуси направлена на поддержку
традиционной  крепкой  семьи:  назначение  семейного  капитала,
бесплатное  детское  питание,  поддержание  здоровья  матери  и
ребенка.  И  это  хороший  стимул  для  увеличения  количества
многодетных  семей:  в  настоящее  время  их  на  Гомельщине
насчитывается  более  20  тысяч.

На областном празднике чествовали и отметили благодарностью
председателя облисполкома семью Александра и Татьяны Шилец из
агрогородка  Красное,  которая  внесла  немалый  вклад  в
популяризацию  спортивных  достижений  и  успехов  Республики
Беларусь на международной арене.



На торжественное мероприятие Александр Леонидович и Татьяна
Александровна  пришли  вместе  с  сыновьями  Данилой  и  Иваном.
Данила  заканчивает  11  класс,  собирается  поступать  на
юридический факультет. А Иван Шилец — это спортивная звезда не
только Гомельского района, но и всей области.

Ваня  —  кандидат  в  мастера  спорта  по  легкой  атлетике,
неоднократный  победитель  первенства  Республики  Беларусь,
победитель II Игр стран СНГ, VIII международных спортивных игр
«Дети Азии».



Теплые  слова  и  благословение  выразил  семьям  Гомельщины
Архиепископ Гомельский и Жлобинский Стефан, который пожелал,
чтобы  семейные  узы  были  крепкими,  а  дети  радовали  своими
успехами.
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Ерёмино

Единый день информирования прошел в мехпарке ОАО «Агрокомбинат
«Южный»  в  Ерёмино.  С  трудовым  коллективом  встретилась
информационная  группа  под  руководством  председателя
Гомельского районного Совета депутатов Виктории Ладутько.
Темой  встречи  стало  здоровье  нации  как  основа  развития
Беларуси.  Основным  докладчиком  по  ней  выступила  главный
специалист отдела идеологической работы и по делам молодежи
райисполкома Татьяна Казачкова.

В  Беларуси  каждый  гражданин  независимо  от  уровня
благосостояния,  социального  положения  имеет  возможность
бесплатно получить любой вид медицинской помощи, в том числе
самой  высокотехнологичной.  Это  —  гарантия  со  стороны
государства.

— В республике создана и успешно действует разветвленная сеть
учреждений  здравоохранения.  Любой  гражданин  страны  имеет
возможность  оперативно  получить  медицинскую  помощь,  особое
внимание  уделено  сельской  местности.  Для  обеспечения  всех
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регионов  квалифицированными  медицинскими  кадрами
осуществляется, в том числе, целевая подготовка, на местах для
закрепления  специалистов  предусмотрено  арендное  жилье,  —
рассказала Татьяна Казачкова.

Так как встреча состоялась в важный республиканский праздник —
День семьи — то и тема материнства и детства заняла важное
место в беседе. Так о видах и размерах пособий для матерей и
многодетных семей рассказала начальник управления по труду,
занятости и социальной защите Гомельского райисполкома Ирина
Капустина.  Также  отдел  образования  Гомельского  райисполкома
осуществляет  постоянный  контроль  за  условиями  пребывания
несовершеннолетних в их семьях. О том, какая работа проводится
с  родителями,  которые  не  реализуют  свои  обязанности  по
воспитанию детей, рассказала специалист методического кабинета
отдела образования Гомельского райисполкома Анна Охотникова.

Холодная весна в этом году стала пожароопасным периодом в
сельской местности. Статистика показывает, что по сравнению с
прошлым годом число возгораний и жертв на пожарах растет. Об
эффективных  мерах  профилактики  рассказал  представитель
Гомельского РОЧС.

— Верно было замечено в ходе выступления, что здоровье — это
не  только  обязательство  государства,  но,  прежде  всего,
ответственность каждого гражданина. Если вы не захотите быть
здоровыми, никто не сделает это за вас, — подытожила тему
встречи Виктория Ладутько.

Также  председатель  Гомельского  районного  Совета  депутатов
ответила на некоторые вопросы трудового коллектива, касающиеся
трудового законодательства. Отдельные были взяты на контроль.





Чтобы  лето  было  безопасным:
спасатели  Гомельского  района
проводят  профилактическую
работу в школах

Спасатели  Гомельского  района  совместно  с  председателем
районной  организации  ОСВОД  Игорем  Корбутом  проводят
широкомасштабную профилактическую работу в школах в преддверии
летних каникул.

–  Сегодня  все  субъекты  профилактики  заинтересованы  в
безопасности  каждого  ребенка.  Складывающаяся  оперативная
обстановка  показывает  необходимость  активной  работы  по
профилактике возникновения чрезвычайных ситуаций. В преддверии
долгожданных  каникул  мы  хотим  напомнить  вам,  ребята,  о
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правилах  безопасности,  которые  нужно  соблюдать,  чтобы
действительно  отдохнуть  и  набраться  новых  сил,  —  пояснила
присутствующим пропагандист отдела.

В ходе мероприятий школьники обучали правилам безопасности и
выполняли  тематические  задания:  искали  нарушения  на  макете
квартиры,  принимали  участие  в  обучающем  мастер-классе  по
использованию первичных средств пожаротушения, собирали пазлы
с  изображением  героев  мультсериала  «Волшебная  книга»,
тренировались вызывать спасателей, а также вместе вспоминали
номера экстренных служб, правила безопасности на улице и в
быту.

– Самое первое и важное правило в любой чрезвычайной ситуации
«Не паникуй!», — добавила пропагандист отдела.

Председатель районной организации ОСВОД продемонстрировал как
правильно  оказать  помощь  человеку  на  воде,  какие  правила
соблюдать при отдыхе у водоемов.

– Дорогие ребята, напоминаю вам еще раз, что находится вблизи
водоемов запрещено тем, кто не достиг возраста 14 лет.

Все участники остались с хорошим настроением, новыми знаниями
и  буклетами  с  полезной  информацией  от  МЧС,  а  также  дали
обещание  спасателям  неукоснительно  соблюдать  все  правила
безопасности.







Фото предоставлены Гомельским РОЧС.

Маяк

Член  Совета  Республики
Национального  собрания
Людмила  Сапего  поздравляет
жителей Гомельского района с
Днем семьи
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Наш народ всегда свято хранил семейные традиции, неизменно
отдавая приоритет любви, детям, заботе о старшем поколении,
как главным ценностям в жизни. Как бы не пытались навязать нам
свои ценности поборники «свободной любви», согласно последним
социологическим  исследованиям,  подавляющее  большинство
белорусов  по-прежнему  считают  семью  наиболее  важной  частью
своей жизни. И это вполне объяснимо, ведь поддержка института
семьи  на  протяжении  ряда  лет  является  одним  из  главных
национальных приоритетов государственной политики Беларуси. В
стране  на  постоянной  основе  реализуется  комплекс  мер
государственной поддержки, включающий в себя выплату пособий в
связи с рождением детей, ежемесячные выплаты до достижения
ребёнком  3-х  лет,  предоставление  семейного  капитала
многодетным  семьям,  государственную  поддержку  при
строительстве жилья и ряд других гарантий в сфере образования,
здравоохранения,  пенсионного,  трудового  и  налогового
законодательства.

Но главное — наличие семьи наполняет жизнь каждого из нас
особым смыслом, помогает преодолеть любые невзгоды, растить
счастливых  детей  и  обеспечивать  достойную  жизнь  старикам.
Именно  в  семьях  от  одного  поколения  другому  передаются
нравственные и духовные ценности нашего народа.



От всей души желаю всем нерушимых семейных уз, тепла, доброты,
взаимопонимания!  Дорожите своими родными, любите их, цените
каждое мгновение, проведённое вместе.

С Днем семьи!

Людмила САПЕГО, член Совета Республики Национального собрания
Республики Беларусь, генеральный директор Гомельского торгово-
производственного  республиканского  унитарного  предприятия
«Фармация».

Семейные ценности и трудовые
будни:  Виктория  Политова
рассказала  о  жизни
многодетной мамы
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Быть  многодетной  мамой  —  это  большой  труд,  а  жительница
поселка Житовля Виктория Политова умеет сочетать ответственные
обязанности  мамы  с  непростой  работой  в  отрасли  сельского
хозяйства.  В  канун  Дня  семьи  поговорили  с  Викторией
Викторовной о семейных ценностях, воспитании детей и секретах
сохранения атмосферы любви и взаимопонимания.
У  супругов  Политовых  почти  одинаковые  имена:  Виктор  и
Виктория.  И  по  характеру  они  очень  похожи:  открытые,
общительные,  трудолюбивые.  Оба  трудятся  в  УСП  «СлавМол».
Виктор  Иванович  —  тракторист-машинист  сельскохозяйственного
производства, Виктория Викторовна — животновод.

— Легкого хлеба мы никогда не ищем и от сельской жизни не
бежим. Даже сейчас, когда как многодетная семья построили по
льготному кредиту квартиры в Большевике и Урицком, оставляем
это жилье на будущее, детям. Сами живем там, где рядом наша
работа и близкие люди, — рассказывает Виктория.

Будущая многодетная мама и сама родилась в большой семье: у
родителей было пятеро детей. Поэтому вопрос о том, сколько она



хотела бы детей не возникал: «Сколько Бог подарит, столько и
вырастим, воспитаем».

Сейчас  старшая  дочка,  18-летняя  Дарья,  уже  отучилась  в
колледже и работает пекарем-кондитером в предприятии «Элит-
Партнер».  Когда  приезжает  домой,  балует  родных  вкусной
выпечкой.

15-летняя Валерия оканчивает девятый класс Рудне-телешовской
средней школы и собирается поступать в медицинский колледж.
Десятилетняя  Полина,  девятилетняя  Мария  и  семилетний  Иван
учатся в школе, радуют родителей хорошими отметками. У каждого
из  них  есть  свои  увлечения.  Первоклассник  Ваня,  например,
большой любитель природы, ему нравятся животные, и о каждом он
готов позаботиться. Малышке Кате только три года, она посещает
детский  сад  в  Рудне  Телешовской  и  уже  сейчас  отличается
большим артистизмом.

— У нас с мужем не так много свободного времени. Помимо работы
занимаемся огородом, домашним хозяйством. Имея большую семью,
ко всем вопросам надо подходить практически: поэтому выращиваю
много рассады, работаю на грядках, все лето делаю домашнюю
консервацию. Дети тоже приучены к труду. Если иду на огород,
дочки тоже подтягиваются за мной. Знают: быстрее справимся и
поедем отдохнуть семьей на природе, — делится мама.

Общие  семейные  увлечения  —  это  рыбалка,  походы  в  лес  за
ягодами  и  грибами.  В  гости  к  Политовым  любят  приезжать
родственники.  Такое  душевное  общение  и  взаимная  помощь  —
лучшая  пропаганда  традиционных  семейных  ценностей,  убеждены
родители.  Кстати,  среди  родных  Виктории  есть  еще  одна
многодетная  мама:  у  сестры  Янины  —  четверо  детей.

Несколько лет назад Виктория Политова, мама шестерых детей,
была удостоена высокой награды — ордена Матери, что стало дня
нее неожиданным, но важным событием.

— А на минувших выборах меня избрали депутатом Тереничского
сельского  Совета  депутатов.  К  своим  обязанностям  стараюсь



относиться  ответственно,  нахожу  время  и  на  общественную
работу. После прошлогоднего летнего урагана мы провели большую
работу по благоустройству гражданского кладбища. Привлекли и
местных  жителей,  и  дачников,  нашли  людей,  которые  помогли
спилить  деревья,  скосить  траву.  Все  это  важно,  поэтому
потраченных сил не жаль, — отмечает Виктория Политова. — Ко
всем иду с добром, и люди откликаются. Каждому хочется, чтобы
его семья жила в красивом и благоустроенном населенном пункте.

sozhnews.by

Роль  органов  ЗАГСа  в
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возрождении традиции большой,
дружной, классической семьи

В рамках республиканской акции «Вместе – за крепкую и здоровую
семью»,  приуроченной  ко  Дню  семьи  в  Белорусском
государственном университете транспорта состоялась диалоговая
площадка на тему: «Роль органов ЗАГСа в возрождении традиции
большой, дружной, классической семьи».
Спикером  выступила  начальник  отдела  ЗАГСа  Гомельского
райисполкома  Ритова  Елена  Николаевна.

Елена Николаевна рассказала, что органы ЗАГСа – это не просто
учреждения,  фиксирующие  рождение,  брак  или  смерть.  Это
своеобразные хранители человеческих историй, свидетели радости
и печали, вершители судеб. Здесь, среди официальных документов
и штампов, рождаются новые семьи, отмечаются значимые даты
жизни,  юбилейные  даты,  а  также  и  меняются  фамилия,  имя  и
отчество, которые можно себе назначить только по линии рода
любого из родителей, также ставятся и точки в чьей-то истории.

Обучающимся были приведены различные статистические данные по
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актам гражданского состояния за последние годы, представлены
сведения о самом минимальном возрасте молодоженов и о самом
зрелом возрасте вступающих в брак молодоженов.

Больше  всего  студентов  заинтересовал  выездной  формат
регистрации  брака,  где  можно  по-современному  отметить
церемонию,  не  теряя  традиционный  подход.

Следует отметить, что хотя ЗАГС зачастую и воспринимают как
формальность, за его дверями скрываются тысячи эмоций, судеб и
судьбоносных решений. Это не просто государственные органы, а
места, где жизнь делает свои важные отметки.



sozhnews
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Бытовые вопросы: председатель
Гомельского  райисполкома
Дмитрий  Козел  провел  личный
прием граждан

Председатель  Гомельского  райисполкома  Дмитрий  Козел  провел
личный прием граждан. С вопросами к главе района обратилось
шесть человек.

Леонид  Валерьевич  попросил  помочь  ему  с  трудоустройством.
Около года мужчина не может найти работу. Он неоднократно
обращался в управление по труду, занятости и социальной защиты
Гомельского райисполкома, но ни одна из предложенных за это
время вакансии заявителю не подошла. Глава района предложил
ему вакансию на одном из сельхозпредприятий района.
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—  Наниматель,  беря  человека  на  работу,  в  первую  очередь
оценивает его по отзывам от другого работодателя. Трудитесь
честно, с самоотдачей и тогда у вас больше не возникнет таких
проблем  при  смене  места  работы,  —  посоветовал  Дмитрий
Иванович.

Следующее обращение было по поводу удаления аварийных деревьев
по улице Зайцева в Чёнках. В тот же день вопрос удалось решить
и деревья были срублены.

Ирина  Васильевна  попросила  у  главы  района  помощи  с
предоставлением  ее  семье  арендного  жилья.  Супруги  довольно
продолжительное  время  состоят  на  очереди  на  предоставление
арендного  жилья  в  рабочем  поселке  Большевик.  Заявительнице
разъяснили порядок предоставления таких помещений и указали
примерный  ближайших  срок,  когда  в  Большевике  появится
подходящая  квартира.

Елена Николаевна обратилась с жалобой на соседа, который на
своем участке ведет строительство жилого дома. Строение по
проекту  планируется  высоким  и  уже  закрывает  тенью  участок
женщины.  Председатель  райисполкома  поручил  специалистам  еще
раз пересмотреть строительные нормативы и дать заявительнице
аргументированный ответ.

Также  были  рассмотрены  иные  вопросы,  на  которые  все
обратившиеся получат ответ в установленный законодательством
срок.


